
 

425 ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRACEMA 
SECRETARIA ADMINISTRATIVA 
 

Aos quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e catorze, às dezenove 

horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador 

Dirceu Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste 

Município foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de 

Miracema, a de número cento e dezesseis, da atual legislatura, com a presença 

dos Vereadores Hugo Fernandes, brasileiro, solteiro, residente e domiciliado à 

Rua Santa Luzia s/nº, Bairro Centro, Miracema-RJ; Gilson Teixeira Sales, 

brasileiro, casado, residente e domiciliado à Rua Melchíades Picanço, nº 677, 

Bairro Hospital, Miracema-RJ; Genessi Rodrigues da Silva, brasileiro, casado, 

residente e domiciliado à Avenida Eiras, nº 997, Bairro Rodagem, Miracema-RJ; 

Carlos Armando de Azevedo, brasileiro, separado, residente e domiciliado à Rua 

Vereador José Pereira Neto, nº 60, Bairro Santa Tereza, Miracema-RJ; Carlos 

Magno da Silva Peres, brasileiro, solteiro, residente e domiciliado à Rua Capitão 

Sena, nº 429, Bairro Santa Tereza, Miracema-RJ; Fabrício de Sá Xavier, 

brasileiro, casado, residente e domiciliado à Rua Elcio de Oliveira Santos, nº 48, 

Bairro Santa Tereza, Miracema-RJ; Gutemberg Medeiros Damasceno, brasileiro, 

casado, residente e domiciliado à Praça Dona Ermelinda, nº 18, Bairro Centro, 

Miracema-RJ; João Siqueira Magalhães, brasileiro, casado, residente e 

domiciliado à Rua Santo Antônio, nº 237, Bairro Centro, Miracema-RJ; Maurício 

Sant’Ana Soares, brasileiro, casado, residente e domiciliado à Avenida Nilo 

Peçanha, nº 387, Bairro Caloy , Miracema-RJ e; Paulo Sérgio de Azevedo, 

brasileiro, casado, residente e domiciliado à Rua Dr. Edison Monteiro de Barros, nº 

179, Bairro Santa Tereza, Miracema-RJ; sob a presidência do primeiro. Após 

constatar a existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Hugo 

Fernandes, solicitou ao Vereador Gilson Teixeira Sales, 1º Secretário da Mesa 

Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Foi registrada a 

ausência da Vereadora Maria José Marques Barros Andrade. Justificada. Em 

seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador Gilson Teixeira Sales, que fizesse a 

leitura do seguinte texto bíblico: Provérbios 04, Versículos 01 e 02. Prosseguindo o 

Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a 

leitura da seguinte correspondência: 01) Convite da Escola Municipal Dr. Salim 



 

426 ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRACEMA 
SECRETARIA ADMINISTRATIVA 
 

Bou-Issa para o Desfile Cívico Escolar em comemoração ao Dia da Independência; 

02) Convite do 36º Batalhão da Polícia Militar do Rio de Janeiro para o Café da 

Manhã comunitário; 03) Telegramas NºRef: 007688/MS/SE/FNS, 

013865/MS/SE/FNS, 013867/MS/SE/FNS, 013864/MS/SE/FNS, 

013866/MS/SE/FNS, 020010/MS/SE/FNS, 044481/MS/SE/FNS, 

038448/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde – Ministério da Saúde; 04) Ofício 

do PRESI-DETRAN-RJ nº 1043 do Departamento de Trânsito do Estado do Rio de 

Janeiro, respondendo ofício nº 0285/2014. O Vereador Genessi Rodrigues da Silva 

solicitou cópia este ofício; 05) Moção de Pesar para a Sra. Jurandir Campos 

Machado Rodrigues e demais familiares, em virtude do falecimento do Sr. Nerval 

Tostes Rodrigues, de autoria dos Vereadores Gutemberg Medeiros Damasceno e 

Fabrício de Sá Xavier. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. A seguir o 

Sr. Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram 

apresentados os seguintes: 01) Vereador Gutemberg Medeiros Damasceno - À 

Presidência do FUNDEB - Solicitação no sentido de que seja encaminhado a esta 

Casa Legislativa as seguintes informações/documentos: a) Relação nominal dos 

Conselheiros do FUNDEB, com suas respectivas funções, criado pela Lei 11.494, 

em seu artigo 24, parágrafo 1º; b) As atas do período de janeiro de 2013 a agosto 

de 2014, contendo inclusive pareceres de aprovação de contas do referido período; 

c) Prestação de Contas referente ao período citado acima, contendo extratos 

bancários, demonstrando a compensação em notas fiscais, de acordo com a Lei nº 

11.494. Aprovado. 02) Vereador João Siqueira Magalhães - Ao Secretário de 

Saúde do Estado - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que 

disponibilize uma caminhonete do fumacê para o Município de Miracema, tendo em 

vista o alto índice do crescimento do mosquito aedes aegypti, que vem 

atormentando a população. Aprovado. 03) Vereador João Siqueira Magalhães - Ao 

Chefe da SUCAN - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja 

disponibilizado a caminhonete do fumacê em Miracema, tendo em vista o alto 

índice do crescimento do mosquito aedes aegypti, que vem atormentando a 

população. Aprovado. 04) Vereador João Siqueira Magalhães - Ao Secretário 

Municipal de Promoção Social - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a 

http://scholar.google.com.br/scholar?q=mosquito+aedes+aegypti&hl=pt-BR&as_sdt=0&as_vis=1&oi=scholart&sa=X&ei=9ugNVPfjEcqdjAKEn4GoCQ&ved=0CBoQgQMwAA
http://scholar.google.com.br/scholar?q=mosquito+aedes+aegypti&hl=pt-BR&as_sdt=0&as_vis=1&oi=scholart&sa=X&ei=9ugNVPfjEcqdjAKEn4GoCQ&ved=0CBoQgQMwAA
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esta Casa Legislativa as seguintes informações: a) O Saldo bancário de todos os 

programas e convênios, com suas respectivas ações e atividades, demonstradas 

através das cópias dos extratos bancários; b) informar os valores dos aluguéis com 

as devidas quitações e débitos de todos os imóveis ocupados pela referida 

Secretaria; c) Relação nominal de todos os funcionários com suas respectivas 

funções, com a data de admissão de todos os contratados; d) Informar o repasse 

do Fundo Municipal da Assistência Social constando os respectivos relatórios de 

atividades. Aprovado. 05) Vereador Genessi Rodrigues da Silva - Ao Sr. Prefeito 

Municipal - Solicitação, com vistas a Secretaria de Meio Ambiente, no sentido de 

que sejam tomadas as devidas providências em relação aos animais de grande 

porte que estão soltos nas estradas que ligam o Município de Miracema aos 

Distritos de Paraíso e Venda das Flores, gerando um grande risco para os 

motoristas que trafegam pelo local. Deferido. 06) Vereador Genessi Rodrigues da 

Silva - Ao Governador do Estado do Rio de Janeiro - Reiteração com vistas ao 

Gabinete do Deputado Estadual João Peixoto (Presidente da Comissão de 

Agricultura Pecuária e Políticas Rural Agrária e Pesqueira) no sentido de que 

envide esforços a fim de que sejam instaladas antenas repetidoras de celular, na 

Zona Rural de Miracema e dos Distritos de Paraíso do Tobias e Venda das Flores, 

objetivando a inclusão dos mesmos. Aprovado. O Vereador Genessi Rodrigues da 

Silva solicitou Moção de Aplausos para o Sr. Harlei Oliveira da Silva, por ter sido 

eleito para o cargo de Conselheiro Estadual de Saúde, sendo o primeiro 

miracemense a ocupar uma cadeira titular no Conselho de Saúde do Estado do Rio 

de Janeiro. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. A seguir o Sr. 

Presidente passou o tempo destinado à Explicações Pessoais. O Vereador 

Maurício Sant’Ana Soares solicitou Moção de Aplausos para o servidor Mario 

Gomes Ramos, que trabalha no Posto de Urgência de Miracema, por atender 

todos os munícipes com igualdade e dignidade, trabalhando sempre com zelo e 

eficiência. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. O Vereador Maurício 

Sant’Ana Soares solicitou Moção de Aplausos para a Direção da Pro Corpo, 

extensiva a todos os funcionários e personal trainers, pela realização da ampliação 

e de investimentos em novos equipamentos, melhorando ainda mais a qualidade 

http://www.wordmagicsoft.com/dictionary/en-es/personal%20trainers.php
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do serviço oferecido à população. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. O 

Vereador Hugo Fernandes esclareceu que está aguardando a indicação partidária 

para compor a Comissão Especial de Inquérito. Agradecendo a presença de todos 

o Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser realizada 

no dia 08/09/2014, às 19 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão 

Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para constar, 

lavrei a presente ata que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. Sala 

das Sessões, 08 de setembro de 2014. 
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